



ROBIC  
630, boul. René-Lévesque Ouest  
20e étage  
Montréal  
QUÉBEC H3B 1S6

Date	19 oct/Oct 2021
Votre référence - Your reference	
Numéro de dossier - File number	626294
Numéro d'enregistrement - Registration Number	TMA372,090

Propriétaire - Owner  
ENTRETIEN DES MONTEREGIENNES INC.

Marque de commerce - Trademark  
MENAGE-AIDE & DESSIN



**Ménage-Aide**

## CLASSIFICATION DE NICE ACCEPTÉE

Nous accusons réception de votre correspondance du 21 mai 2021.

C'est avec plaisir que nous confirmons que le groupement des produits ou services selon les classes de la classification de Nice a été accepté.

Veuillez noter qu'en vertu du *Règlement sur les marques de commerce* et tel que clarifié dans l'énoncé de pratique intitulé *Renouvellements*, les droits de renouvellement dépendent du nombre de classes de produits ou de services qui sont renouvelées et déterminées au moment du renouvellement. Sauf indication contraire lors de la présentation des droits de renouvellement, un renouvellement s'applique à tous les produits ou services inscrits au registre pour l'enregistrement. Nonobstant le fait que le propriétaire enregistré peut avoir supprimé des produits ou des services relevant de différentes classes de Nice après le renouvellement de l'enregistrement de la marque, un avis d'ajustement du droit de renouvellement donnera également au propriétaire inscrit un délai pour payer les droits pour des classes de Nice supplémentaires (le cas échéant).

Veuillez trouver ci-joint une feuille de vérification du client mise à jour.

## NICE CLASSIFICATION ACCEPTED

Receipt of the correspondence dated May 21, 2021 is acknowledged.

We are pleased to confirm that the grouping of the goods or services according to the classes of the Nice Classification has been accepted.

Please note that pursuant to the *Trademarks Regulations* and as clarified in the Practice Notice entitled *Renewals*, the renewal fee is dependent on the number of classes of goods or services being renewed and determined at the time of renewal. Unless specified when submitting the renewal fee, a renewal applies to all the goods or services listed in the register for the registration. Notwithstanding that the registered owner may have deleted goods or services falling in different Nice classes after the trademark registration was renewed, an Adjusted Renewal Fee Notice may issue providing the registered owner with a deadline to pay any additional class fees (if applicable).

Please find enclosed an updated client proof sheet.



Registraire des marques de commerce  
Registrar of Trademarks

Contact: Nathalie Bertrand  
Section de l'examen/  
Examination Section  
819-639-2581